



Antwort zur Anfrage Nr. 0321/2020 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend
Landesgartenschau in Mainz? (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Mit dem Start des Bewerbungsverfahrens am 21.01.2020 wurde die sechste rheinland-pfälzische Landesgartenschau im Jahr 2026 auf den Weg gebracht. Interessierte Kommunen können sich bis zum 15. Oktober 2020 um die Ausrichtung bewerben.

Die Verwaltung prüft zeitnah die Möglichkeit einer Bewerbung und konzipiert derzeit das weitere Vorgehen. Vor diesem Hintergrund können die Fragen zum jetzigen Zeitpunkt leider noch nicht beantwortet werden. Selbstverständlich werden die städtischen Gremien fortlaufend über den Sachstand unterrichtet und an der Konzeption beteiligt.

Mainz, 5. Februar 2020

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister